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CLAUDIA SHEINBAUM CONFÍA EN QUE SEGUIRÁN INVERSIONES A PESAR DE QUE EU 

IMPONGA ARANCELES 

El tiempo pasa y estamos a dos semanas de que concluya el mes de suspensión 

de aranceles del 25 por ciento anunciados por el gobierno de Donald Trump 

contra México, pero la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo no se precipita y 

confía en que las empresas seguirán apostando por el mercado nacional "La inversión en México va 

a seguir, no sólo por un mercado interno que está creciendo, sino también por la integración 

económica, aún con cualquier situación que vaya a presentar", expresó. Sheinbaum Pardo manifestó 

que es normal que las empresas analicen lo que ocurrirá, así como las decisiones posteriores de 

ambos gobiernos sobre un alza arancelaria para mover sus inversiones. Argumentó que el gobierno 

mexicano también va a esperar esta semana y la próxima, sobre los avances y resultados que se 

obtendrán luego del acuerdo entre el gobierno de Estados Unidos y México en materia de seguridad, 

que influye sobre los posibles aranceles. Por lo pronto, la funcionaria anunció que semana el 

secretario de Economía, Marcelo Ebrard se reunirá con el secretario de Comercio de Estados 

Unidos, Howard Lutnick en Washington y está por confirmarse la fecha de la reunión de seguridad 

que será encabezada por Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana. 

Estaremos atentos. 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO CRITICA A JAVIER MILEI 

Siempre polémico el Senado, Gerardo Fernández Noroña, se lanzó en criticas 

contra el presidente de Argentina, Javier Milei, luego de que se desató el 

escándalo de la gran estafa que provocó la promoción de la desconocida 

criptomoneda $Libra por el mandatario, Javier Milei. Noroña lo calificó como 

“facho” y ponerse de tapete frente al gobierno de Estados Unidos, además de que arremetió en 

contra de las políticas que ha implementado y lamentó que tras haberse descubierto esta estafa no 

se le haya castigado.    

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA COMPROMETIDO CON APOYAR PROYECTO DE LA 4T 

COMO VICECOORDINADOR DE MORENA  

El senador Cuauhtémoc Ochoa Fernández está muy motivado con su nueva 

encomienda pues la semana pasada el coordinador de Morena, Adán Augusto López 

Hernández lo nombró vicecoordinador de Política, Justicia y Seguridad de su grupo 

parlamentario. Tras este movimiento, el legislador refrendó su compromiso de seguir 

trabajando para fortalecer el segundo piso de la Cuarta Transformación y apoyar las 

políticas de la presidenta Claudia Sheinbaum. No lo perderemos de vista pues 
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seguramente será uno de los principales promotores de las reformas prioritarias par la presidenta 

Sheinbaum. 

SENADOR DEL PAN, RICARDO ANAYA DA CONSEJOS PARA EVITAR QUE POR 

APROBACIÓN DE LEY DEL INFONAVIT DESAPAREZCAN AHORROS 

El coordinador del PAN en el Senado, Ricardo Anaya  se encuentra muy activo 

dando consejos a la población para que cuiden sus ahorros de la subcuenta de 

vivienda del Infonavit, luego de que este proyecto se aprobó la semana pasada 

y está próximo a ser publicado en el Diario Oficial de la Federación. Y es que el 

legislador argumenta que con la reforma se meterá una empresa filial que no va 

a ser fiscalizada. “¿Cuál es el problema? Que si sale mal el negocio, la gente va a perder su dinero, 

dinero que hoy está en sus cuentas de banco, en la cuenta de la Afore y específicamente en la 

subcuenta de vivienda. Ante esto recomendó que “quienes tengan más de 65 años retiren el dinero 

y lo pongan en una cuenta para que el gobierno no lo pueda tocar. En el caso de la gente que todavía 

puede adquirir una vivienda, utilizarlo. Tal vez todavía no es suficiente, pero se puede adicionar a un 

crédito”, explicó Anaya. En otro tema, se pronunció a favor de la propuesta para combatir el 

nepotismo electoral, pero pidió ampliar la reforma para terminar con el “nepotismo cruzado y la 

sobrerrepresentación”. 

IGNACIO MIER LISTO PARA DISCUTIR REFORMAS EN MATERIA ELECTORAL 

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, ya está listo para 

discutir y votar a favor de las reformas en materia electoral que esta semana 

se tiene previsto se discutan en las Comisiones de Puntos Constitucionales 

de la que él es integrante y la de Estudios Legislativo que preside Enrique 

Inzunza.  Recordemos que hace unos días la presidenta Claudia Sheinbaum 

envió al Senado el paquete de reformas relacionadas a la reelección y la prohibición del nepotismo 

en cargos públicos, a fin de impedir que un familiar suceda de manera inmediata a otro en puestos 

de elección popular. Estaremos atentos. 

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ CONFÍA EN ESTRATEGIA DE SEGURIDAD 

A pesar de que hace unos días el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional 

de Seguridad Pública (SESNSP), reportó que los homicidios en Tabasco 

aumentaron, Adán Augusto López, coordinador parlamentario de Morena en 

el Senado no opinó respecto a estas cifras, pero es claro que su percepción 

respecto a los resultados que está dando la Estrategia Nacional de Seguridad no han cambiado. Y 

es que recordemos que hace unos meses, el senador dejó en claro que la Estrategia Nacional de 

Seguridad implementada por la Cuarta Transformación va dando resultados y se está ganando la 

batalla a la inseguridad.  Además resaltó que desde la llegada al poder de Claudia Sheinbaum se 

está trabajando con las autoridades estatales. “Hay una política de prevención que, ustedes saben 

porque conocen la Estrategia Nacional de Seguridad, y va dando resultados”. 

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR EXPLICARÁ IMPORTANCIA DE LA 

COMPETENCIA ECONÓMICA 

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez 

Cuéllar ya está listo para protagonizar un segundo programa especial donde, 

explorará la importancia de la competencia económica y el impacto de las 

políticas antimonopólicas. Para ello el legislador trasmitirá en vivo un programa 
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denominado “El antimonopolio y la competencia para el bienestar del consumidor”. La emisión será 

a través de las redes sociales del legislador este miércoles 19 de febrero a las 20 horas. Estaremos 

atentos. 

SENADOR AGUSTÍN DORANTES PRESENTARÁ INICIATIVA PARA PROTEGER A LAS 

INFANCIAS 

El senador del PAN Agustín Dorantes anunció que el gobernador Mauricio Kuri le 

ha confiado a él y a la senadora Lupita Murguía, la presentación e impulso ante el 

Senado de la República de la iniciativa para proteger a niñas, niños y jóvenes de 

los peligros por el uso de las redes sociales. Explicó que el paquete de medidas 

implicará la modificación de la Ley General de Derechos de Niñas, Niños y 

Adolescentes, así como a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, 

de la que recordó él forma parte, por lo que se comprometió fomentar el debate de ideas y abrir los 

espacios de discusión que sean necesarios para generar las disposiciones necesarias. Estaremos 

atentos. 

SENADOR MANLIO FABIO BELTRONES LLAMA A QUE NO SE NORMALICE LA PAZ NARCA 

Siempre pendiente de los grandes problemas nacionales, el senador Manlio 

Fabio Beltrones Rivera se pronunció sobre los temas que le preocupan y  hace 

unos días consideró que la delincuencia en el país ya es insostenible y aceptó 

que en algunos estados del país se vive “una paz narca”. Sin embargo, llamó a 

que no se normalice esta situación y mejor se trabaje en el fortalecimiento de la soberanía y en la 

Estrategia Nacional de Seguridad para garantizar la paz en el país. Además, indicó que la división 

en el país y la falta de independencia en el Poder Judicial nos está debilitando para enfrentar los 

retos que se avecinan con la revisión del T-MEC. Dijo que con la elección de ministros y jueces no 

va a garantizar una justicia adecuada para los mexicanos y en caso de que se presenten 

controversias en el marco del Tratado Comercial las empresas extranjeras acudirán a las Cortes 

internacionales y las mexicanas podrían verse afectadas. 

SENADOR MANUEL AÑORVE PRESENTA INICIATIVA PARA QUE CASAS DEL INFONAVIT 

SEAN AMPLIAS 

El Grupo Parlamentario del PRI en el Senado, que encabeza el senador Manuel 

Añorve Baños, presentó una iniciativa que busca garantizar que todas las 

viviendas en México cumplan con estándares mínimos de habitabilidad, 

estableciendo una superficie habitable mínima de 95 metros cuadrados. Con esta 

reforma a la Ley de Vivienda y a la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los 

Trabajadores (INFONAVIT), se pretende combatir el hacinamiento y mejorar la calidad de vida de 

millones de familias mexicanas. La propuesta de los senadores priistas responde a una realidad 

preocupante: más del 28% de las viviendas en el país tienen menos de 55 metros cuadrados, 

afectando a casi diez millones de hogares. La reducción en el tamaño de las viviendas ha impactado 

negativamente en la salud física y mental de las familias, ha limitado el desarrollo infantil y ha 

provocado condiciones que atentan contra la seguridad y la dignidad de los habitantes.  
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DIPUTADO RICARDO MONREAL ANALIZA REFORMAS DE SEGURIDAD CON OMAR GARCÍA 

HARFUCH 

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en 

la Cámara de Diputados inició la semana muy activo, pues sostuvo una reunión 

privada con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana 

(SSPC) a nivel federal, Omar García. El legislador adelantó que el encuentro 

tuvo como fin revisar las iniciativas enviadas por la presidenta de la República, en materia de 

seguridad e inteligencia que se tiene previsto se analicen esta semana. Recordemos que Monreal 

aseguró que estas iniciativas fortalecerán las labores de cooperación y de coordinación en materia 

de inteligencia e investigación en el combate al delito. Además, dio a conocer que los próximos días 

las y los diputados estarán, deliberando, debatiendo y, en su caso, aprobando estos instrumentos 

jurídicos que forman parte de una “reingeniería institucional para fortalecer y mejorar el servicio de 

seguridad pública”. 
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